

Archivo Histórico de la Minería Nacional:

Presenta la séptima edición de la Colección Memorias de Pulacayo

Bocamina COMIBOL 13/04/2022

Este miércoles 13 de abril por la mañana, en el salón auditorio del Archivo Histórico de Pulacayo, sur del departamento de Potosí, se presentó el boletín “Interpretación Turística de Pulacayo”, séptima edición, editada por el Lic. Juan Rodrigo Plata Yujra del Archivo Histórico de la Minería Nacional COMIBOL- Pulacayo.

El acto contó con importantes personalidades del ámbito de promoción turística y documental: Del Lic. Omar Pérez Condori, Responsable de Turismo y Cultura del Gobierno Autónomo Municipal de Uyuni, Lic. Danitza Sandoval Candi, Directora de la Carrera de Turismo del Instituto Daniel Campos



(INSCO), autoridades militares y público concurrente.

La nueva propuesta es parte de una serie de 7 publicaciones denominada Memorias de Pulacayo, destinada a documentar los atractivos turísticos del Museo Minero Huanchaca Pulacayo y promoción del turismo interno y externo.

“Interpretación Turística de Pulacayo”, está impresa en formato folleto, contiene 39 páginas, la portada es diseño propio del editor.

La propuesta, a partir de la fecha está disponible en físico en el Archivo Histórico de Pulacayo y muy pronto de manera digital en el sitio web del Archivo Histórico de la Minería Nacional www.siahcomibol.gob.bo

Antecedentes

En el periodo de la Guerra del Pacífico de 1879, Pulacayo fue Huanchaca,

su mayor accionista Aniceto Arce, de un extracto de biografía publicada por el diario Opinión del en 11 de septiembre de 2017 “Arce fue abogado de profesión, natural de Tarija, egresó como abogado de la Universidad Mayor y Pontificia de San Francisco Xavier. Promovió la modernización del proceso de explotación de la plata, así como su transportación de la riqueza a los puertos del pacífico y con él la integración del occidente boliviano a través de la vía férrea.

Su matrimonio con doña Amalia Argandoña, hermana de los mineros originales de Huanchaca, don Francisco Argandoña y su hermano contribuyeron a su ingreso en la minería y a la posesión de Huanchaca”.

Pulacayo, es cantón en la jurisdicción del municipio de Uyuni de la provincia Antonio Quijarro del sur del departamento de Potosí.